

[https://www.ucanews.com/directory/pilgrimages/japanese-church-with-a-famed-statue-of-weeping-virgin-mary/241?utm_source=eml-dir-cont-31032023&utm_medium=eml-dir-cont-31032023&utm_campaign=eml-dir-cont-31032023&utm_id=eml-dir-cont-31032023&utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+31+March+2023+\(Copy+1\)&cmid=01dd6054-fa2d-477b-a173-e216f8bb66e4](https://www.ucanews.com/directory/pilgrimages/japanese-church-with-a-famed-statue-of-weeping-virgin-mary/241?utm_source=eml-dir-cont-31032023&utm_medium=eml-dir-cont-31032023&utm_campaign=eml-dir-cont-31032023&utm_id=eml-dir-cont-31032023&utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+31+March+2023+(Copy+1)&cmid=01dd6054-fa2d-477b-a173-e216f8bb66e4)

IGLESIA JAPONESA CON UNA FAMOSA ESTATUA DE LA VIRGEN MARÍA LLORANDO

Diócesis de Niigata

La Iglesia Católica de Nuestra Señora de Akita en Yuzawadai es una de las iglesias más famosas de Japón. La iglesia saltó a la fama mundial gracias a una estatua de madera de la Santísima Virgen María que lloró 101 veces y a las apariciones marianas de la monja japonesa, la hermana Agnes Katsuko Sasagawa, que sanó milagrosamente su discapacidad auditiva.



El escultor de madera japonés Saburo Wakasa de la ciudad de Akita talló la ahora famosa estatua milagrosa de la Virgen María en 1963. La capilla en el convento de la orden religiosa católica femenina japonesa Seitai Hoshikai (Instituto de las Siervas de la Sagrada Eucaristía) se estableció en la década de 1970. La estatua estaba consagrada en el lado izquierdo del pasillo de la capilla y la estatua de San José se encuentra en el lado derecho.

La estatua de la Virgen María comenzó a derramar lágrimas en 1975 y continuó hasta 1981. Las autoridades de la iglesia local probaron los hisopos de algodón utilizados para limpiar las lágrimas, que según los informes se ha demostrado que son de origen humano. Se estima que unas 2.000 personas habían presenciado el llanto de la estatua y fue transmitido por una televisión nacional.

En 1984, el obispo Jon Shojiro Ito de la diócesis de Niigata emitió una carta pastoral para reconocer "el carácter sobrenatural de una serie de eventos misteriosos relacionados con la estatua de la Santa Madre María" y autorizó "la veneración de la Santa Madre de Akita" dentro de la diócesis. .

Más tarde, las monjas construyeron el Jardín de María y el Jardín del Cordero para permitir espacios de meditación y oración a un número cada vez mayor de visitantes.

La iglesia de Nuestra Señora de Akita, a unos 576 kilómetros de la capital, Tokio, es ahora un santuario popular que atrae peregrinos todos los días.